
   

GRUPPO CONSILIARE
PARTITO DEMOCRATICO

                                                                                                    Ferrara, lì 23 febbraio 2024
                                                                                                   

  
- Al Sig. Sindaco 
- Al Sig. Presidente 
  del Consiglio Comunale

Oggetto: Interpellanza in merito all'installazione di telecamere in località Malborghetto di 
Boara.

PREMESSO CHE

In data 12 ottobre 2023, era stata presentata un'interpellanza ( P.G. 0164213/2023), nella 
quale si chiedeva al Comune di Ferrara di attivarsi per l'installazione di telecamere, attraverso 
il progetto TIA, nella località di Malborghetto di Boara.

Questa possibilità era già stata paventata in Consiglio Comunale il 24 gennaio 2023, quindi 
ben più di un anno fa, a cui è seguita una raccolta firme nel paese.

A tutte queste richieste c'è un denominatore comune, ovvero il silenzio dell'amministrazione, 
anche all'interpellanza protocollata ad ottobre u.s. .

OSSERVATO CHE

La Regione Emilia-Romagna ogni anno stanzia 2 milioni di euro attraverso un apposito bando 
dedicato alla sicurezza urbana delle città, al quale ogni amministrazione può partecipare 
candidando uno o più progetti.
Ci sono diverse frazioni che necessitano dell'utilizzo di telecamere al fine di aumentare la 
sicurezza urbana e arginare la piaga dei furti e vandalismi.

CONSIDERATO CHE

Nelle ultime settimane si sono verificati numerosi furti all'interno delle abitazioni a 
Malborghetto di Boara, in particolare nelle ore serali e notturne. 
I cittadini residenti lamentano a gran voce il disagio arrecato dall'ingresso dei ladri nelle  
proprie abitazioni e, non di meno, il silenzio dell'amministrazione circa l'installazione di 
telecamere nei punti nevralgici del paese.
Non è più possibile procrastinare l'installazione delle telecamere ad un tempo futuro e non 
definito da parte dell'amministrazione.
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SI  CHIEDE  AL  SIG. SINDACO  E  ALL’ASSESSORE COMPETENTE

Il motivo per il quale, dopo oltre un anno, non sono ancora state installate nuove telecamere e 
che fine abbia fatto il progetto TIA, emerso più di un anno fa in Consiglio Comunale, proprio 
in relazione alla frazione di Malborghetto di Boara.
Il motivo per il quale non sono seguite risposte, dopo numerosi mesi, alla raccolta firme fatta 
dai residenti e all'interpellanza protocollata ad ottobre 2023.
Di attivarsi nell'immediato per installare le telecamere promesse oltre 1 anno fa.
Che tipo di azioni intende intraprendere l'attuale amministrazione in seguito ai furti avvenuti 
in queste settimane a Malborghetto di Boara.

Si chiede risposta scritta.

                                                                                                   I consiglieri comunali PD   

                                                                                                        Maria Dall'Acqua 
                                                                                                            Elia Cusinato      

                                                                                         


